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Zitat von Karbbfm 

Ihr redet scho wieder Kokolores!

Es ist doch jedem sowieso klar, dass das oberste Ziel in der neuen Saison nur der
Klassenerhalt sein kann. Der Meeske weiß das, der Bornemann, der Dr. Grethlein, das
Trainerteam und alle Spieler bis zum letzten Ergänzungsspieler im Kader.

Wieso um Himmels Willen wird da jetzt wieder jeden Tag von jeweils einem anderen
von Bornemann bis zum letzten im Team eine Zielformulierung Klassenerhalt in den
Medien erwartet? Warum muss man täglich dieses Wort in der Zeitung lesen wollen, wo
es doch jeder sowieso weiß? Das erschliesst sich mir einfach nicht.

Zustimmung! Warum muss man unbedingt etwas Offensichtliches aussprechen? Ein Fußgänger,
der an der roten Ampel steht sagt ja auch nicht: mein Ziel ist es die Straße zu überqueren 
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